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本报讯（记者 柯国笠）昨日，安踏
集团发布2022年二季度及上半年营运表
现，上半年，安踏品牌产品的零售金额与
2021年同期相比，取得中单位数的正增
长；FILA品牌产品的零售金额与 2021年
同期相比，取得低单位数的负增长；所有
其他品牌产品的零售金额与2021年同期
相比，取得30%~35%的正增长。

第二季度，安踏和 FILA两大主品牌
的营收对上半年安踏集团总体营收表现
影响较大。根据公告，今年二季度，安踏
品牌产品的零售金额与 2021年同期相

比，取得中单位数的负增长；FILA品牌产
品零售金额与 2021年同期相比，取得高
单位数的负增长；所有其他品牌产品的零
售金额与 2021年同期相比，取得 20%~
25%的正增长。

安踏集团在公告中表示，2022年上
半年，由于疫情反弹，安踏集团在特定区
域暂停营运若干实体店铺 (线下渠道)。
因此，安踏集团的线下零售业务受客流量
显著下跌及消费意欲减弱带来的双重不
利影响。暂停营运的实体店铺集中于高
线城市和购物中心，在安踏集团的品牌矩

阵中，于高线城市布局较多的高端品牌业
务受影响较大。

对此，有业内人士告诉记者，今年疫
情反弹对主要店铺布局在一、二线城市的
FILA品牌冲击更大。而安踏主品牌上半
年销量保持增长，还主要受益于第一季度
北京冬奥会带来的利好。从目前来看，安
踏集团上半年的营收表现符合市场预期，
市场更多地关注下半年品牌摒除疫情带
来影响下的真实表现。

而在业务模式上，安踏在公告中表
示，由于DTC(直面消费者)模式和直营业

务对销售贡献较去年同期有所增加，安踏
集团的零售业务相关开支也有所上升。
虽然安踏集团实施了成本控制措施，但
2022年上半年可削减的经营开支不足以
完全抵销疫情对DTC模式和直营业务下
销售的影响。

安踏方面仍在公告中强调，虽然经营
环境充满挑战，但公司财务状况维持稳
健，并预期在上半年经营现金保持净流
入。由于宏观市场仍然具有不确定性，公
司将继续实施动态管理，维持健康的库存
水平以应对不断变化的经营环境。

安踏主品牌上半年维持中单位数增长
FILA品牌比增告负 其他品牌增长超30%

本报讯（记者 柯雅雅）近日，由
中国田径协会指导，特步儿童携手人
民日报客户端、中国青少年发展基金
会共同发起的“骄阳计划”暨大国少年
体育公益中国行，于云南普洱市那柯
里希望小学正式发布。

据悉，“骄阳计划”作为特步集团儿
童事业围绕中国千万青少年体育素养的
提升计划，涵盖了青少年运动装备、赛

事、课程、公益等多方面内容，更是推出
“五个一”行动，即“一套教学课程”“一千
场专业训练营”“一系列公益项目”“一组
校园体育装备”“一系列专业赛事”，全面
助力青少年体育事业的发展。迄今，特
步已经在上海、厦门、临沂等地陆续开展
了“骄阳计划运动训练营”，受到了学生
与家长的充分关注与认可。

特步方面表示，作为中国本土品

牌，特步一直重视深耕青少年运动市
场，履行着自己的社会责任。此次，特
步集团联合中国青少年发展基金会共
同发起“骄阳计划大国少年体育公益
中国行”，并捐赠 100万元体育运动装
备及体育学习用具，支持青少年体育
事业发展，提高千万青少年体育素养，
培养新时代新力量，为体育强国输入
更多新鲜血液和能量。

本报讯（记者 施珊妹） 11日，福建
凤竹纺织科技股份有限公司发布公告，凤
竹纺织预计 2022年半年度实现归属于母
公司所有者的净利润1472万元，与上年同
期 3165万元相比，将减少 1693万元，同比
减少53%；预计2022年半年度实现归属于
母公司所有者的扣除非经常性损益的净利
润827万元，与上年同期2477万元相比，将
减少 1650万元，同比减少 67%。每股收
益0.1163元。

凤竹纺织分析，本期业绩预减主要是
因为受疫情及出口订单减少的影响，公司
安东新厂产能利用率未能达到预期的目
标，使得土地、厂房及设备的吨布固定折
旧成本增加，吨布辅助部门固定费用增
加，从而导致毛利率较去年同期下降；受
疫情、订单减少及原材料价格波动的影
响，江西子公司营业利润较去年同期大幅
度减少。

凤竹纺织方面表示，以上预告数据仅
为初步核算数据，具体准确的财务数据以
正式披露的2022年半年报为准。

本报讯（记者 柯雅雅） 11日，兴业
科技发布公告，预计2022年上半年实现归
属于上市公司股东的净利润 4500万元至
5500 万元，比上年同期下降 52.52%至
61.16%；实现扣除非经常性损益后的净利
润3500万元至4500万元，比上年同期下降
58.26%至67.53%。

兴业科技指出，业绩较上年同期下降，
主要是由于报告期内受疫情影响，销量有
所下降，成本上涨，致兴业科技销售毛利下
降所致。

本报讯（记者 王云霏）近日，宝龙地
产控股有限公司发布2022年6月未经审核
营运数据公告。

数据显示，宝龙地产于 2022年 6月的
合约销售额（连同共同控制实体及联营公
司的合约销售额）约为人民币42.2亿元，合
约销售面积为28.97万平方米。

截至2022年6月30日止的六个月，宝
龙地产合约销售总额（连同共同控制实体
及联营公司的合约销售额）约为 232.41亿
元，销售总面积约为153.21万平方米。

本报讯（记者 施珊妹） 11 日，
中国虎都控股有限公司发布公告，虎
都董事会建议将公司的英文名称由

“China Fordoo Holdings Limited”更
改 为“China Anchu Energy Storage
Group Limited”，并将更改其双重外文
(中文)名称，由“中国虎都控股有限公
司”更改为“中国安储能源集团有限
公司”。

虎都方面表示，建议更改公司名
称将不会对任何股东权利构成影

响。建议更改公司名称一经生效，虎
都公司所发行的新股票将印有公司
新名称。所有印有公司现有名称的
现有已发行股票将继续作为拥有本
公司股票所有权的凭证，并将继续有
效作买卖、交收、登记及交付用途。
因此，该公司不会安排以现有股票免
费换领印有本公司新名称的新股
票。此外，待建议更改公司名称生效
及香港联合交易所有限公司确认后，
将更改该公司于联交所买卖股份的

英文及中文股份简称。待建议更改
公司名称生效后，该公司亦将采纳新
的公司标志。

虎都董事会认为，建议更改公司
名称将更好地反映本集团现况及未来
发展方向。虎都董事会亦相信新的英
文名称及双重外文（中文）名称将为本
公司塑造新的企业形象，有利于本公
司未来的业务发展。因此，虎都董事
会认为建议更改公司名称符合该公司
及股东的整体最佳利益。

本报讯（记者 曾小凤）日
前，晋江市总工会前往传化公路
港、工人文化宫、浙江交工、池店、
牛山高速路口、晋江市环卫处等
地，对物流及快递人员、防疫交通
组、道路养护工、环卫工人、建筑
工地、晋江殡仪馆工作人员等高
温作业的劳动者进行慰问，为他
们送去清凉饮品及应急药品。

据悉，每到年度高温季节，晋
江各级工会通过制定防暑降温工
作方案，广泛宣传发动，密集组织
慰问走访，掀起维护高温作业劳
动者权益保护的浓厚氛围，推动
防暑降温工作落实到企业、岗位

及个人。“夏送清凉”活动是工会
的品牌活动之一，也是晋江市总
工会持续开展关怀职工活动的一
个缩影，把“我为职工办实事”实
践活动落到实处。

晋江市总工会方面表示，他
们将坚持服务社会化，利用邮政、
电信营业网点覆盖广的优势，与
相关单位、部门建立协同合作关
系，设立 35个市级“爱心驿站”，
为行政执法、环卫、快递、司机、外
卖等户外作业群体，提供纳凉休
息、遮风挡雨场所，解决上述人群
户外工作期间的饮水、吃饭、小憩
等问题。

本报讯（记者 施珊妹）昨
日，2022三福纺织暑托班开营仪
式举行。本期暑托班共 122人，
设 3 个班。在往年课程的基础
上，新增了语文、数学、英语、奥数
等课程，还设置心理咨询、剪纸、
棋艺等特色课程。

据了解，这是三福纺织办
暑托班的第 10 年，从最初将员
工子女送到周边的培训机构上
课，发展为至今的内部办学，三
福纺织暑托班的规模越办越
大。

“课程的变化吸引了越来越

多的员工为子女报名，从零星几
人到去年的80人，再到今年超过
了百人。以今年新增的学科课程
为例，公司聘请了专业团队来公
司授课，工会全权出资，受到广大
员工及员工子女的欢迎。”三福公
司人力行政部经理、工会副主席
叶伟标表示，在接下来的一个多
月时间里，孩子们将接受各种课
程的“洗礼”，真正学到知识，提升
兴趣爱好，不枉费暑期黄金时
间。此举旨在为员工营造全身心
工作的放心环境，让员工子女增
长知识。

本报讯 （记者 蔡明宣）近
日，晋江市工业园区标准化建设
政策宣讲及交流对接会举行。现
场，晋江政府相关部门、园区运营
主体、设计机构等齐聚一堂，聚焦
标准化园区设计、建设与运营，展
开面对面沟通交流。

活动现场，晋江市工业（产
业）园区标准化建设工作领导
小组办公室对工业园区标准化
建设政策进行解读；晋江市自
然资源局介绍项目设计方案模
拟审批流程及《建设工程规划
许可证》申请材料及注意事项；
晋江市住建局介绍工程建设项
目审批手续及流程。

会上，金科产业集团、中南
高科两大运营商从分析传统园
区痛点、晋江园区标准化建设
难点、老旧园区和标准化园区
差异、园区标准化内涵等方面
切入，与参会代表分享了标准
化体系建设的实践经验。

“晋江民营经济发达，产业
基础雄厚，缺的是空间，园区标
准化建设就是要把空间做大。”
金科产业集团总经理孟德福分

析，在晋江市大力推进标准化
产业园区建设的进展中，以中
小企业为主，要提升他们参与
标准化园区建设的积极性，就
要解决他们自身在标准化产业
园区建设过程中遇到的缺资
金、缺资源、缺经验、缺投资收
益四大难题。

中南高科总经理萧琼媚认
为，晋江有很好的制造业基础，
标准化厂房未来有很大的市场
潜力。他给记者举了一个例
子，租赁 2000平方米厂房，假设
15元/平方米/月，在不涨租的情
况下，五十年租金 1800 万元。
而购买 2000 平方米标准厂房，
假设 4000 元/平方米，总价 800
万元，首付三成即 240 万元，按
揭十年还息 141万元。因此，同
样一块工业用地盘活做标准厂
房后，不仅利于回笼资金，也可
利用资金再投资。

晋江市工信局相关负责人
表示，希望通过交流对接活动，
推动全市工业（产业）园区标准
化建设逐步形成共识，接下来，
他们还将陆续举行类似活动。

特步发布“骄阳计划”
助推青少年体育素养提升

凤竹纺织
预计上半年
盈利1472万元

兴业科技上半年
净利润同比预减
52.52%至61.16%

宝龙地产
上半年合约销售额
232.41亿元

晋江市工业园区标准化建设
交流对接会举行

虎都建议更名为
“中国安储能源集团有限公司”

晋江市总工会
开展送“清凉”系列活动

三福纺织暑托班开营

本报讯（记者 王云霏）近
日，广东省晋江商会举行广东省
晋江商会惠州、大亚湾联络处授
牌仪式。

据了解，广东省晋江商会已
设有 9 个联络处。其中，惠州、
大亚湾联络处的成立，既能进一
步发挥商会宣传窗口的作用，又
是商会服务会员企业的延伸，今
后将更方便惠州、大亚湾区域内
商会会员之间的交流互动，减少

部分会员由于时间、地点限制无
法经常参加商会活动的情况，增
强商会的向心力、凝聚力和影响
力。

广东省晋江商会相关负责人
表示，商会将继续指导各联络处
充分发挥桥梁纽带作用，通过走
访、交流、考察等活动形式，进一
步拉近区域会员之间的距离，并
不断吸纳新生力量，壮大商会大
家庭。

广东省晋江商会
新增惠州、大亚湾联络处

本报讯（记者 王云霏）近日，记
者从世界晋江青年联谊会了解到，今
年“情源晋江”活动将前往澳门开展交
流。目前，通过活动资格审核的140名
完（高）中、职校学生已完成笔试，最终

笔试成绩前43名学生进入面试。
据了解，所有参加面试的学生将

综合计算笔试、面试成绩得出最终得
分（笔试、面试成绩分别占总成绩的
40%和60%），总得分前 25名的学生将

入选最终名单。根据安排，面试将于
21日在晋江市图书馆举行。面试分为
自我介绍和才艺展示两部分，总时长
不得超过 5分钟，主要考查学生的表
达、抗压等多方面能力。

“情源晋江·澳门之行”将于21日进行面试


